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AEDの研修は、学生のころから受ける頻度が少しずつ増えてきたとともに、ついに今年、

あおぞらクラブに AEDが設置されました。なんとなくの手順はわかってきたものの、今回

の研修の場で、「AED操作してみたい人？」と聞かれると、自信がなく手が挙げれませんで

した。AEDは機械がすべて手順を教えてくれて、さらにオートのものも出てきて誰でもや

りやすくなてきてはいるものの、やっぱり緊張するものです。ただ、研修を受ける前と受け

た後で比べると、研修を受けた直後はやっぱり少し勇気がもてるようになる気がします。 

いざという時に、迷わずに行動できる心の強さと、改めてこの学童保育が、「子どもの命を

預かる仕事」であるという認識を忘れずにいたいと思いました。 


